



Bei der Spendenübergabe (v. l.): Nils Zacharias, Sparkasse Haldem, Stefan Möller-Nolting und Gerhard Gräber von der Bürgerstiftung Haldem.

Sparkasse unterstützt die Bürgerstiftung

Begonnene Arbeit wird damit fortgesetzt

HALDEM ▪ Seit 2008 hat sich die Bürgerstiftung Haldem gemeinnützige Arbeit zur Hauptaufgabe gemacht. Zweck der Stiftung ist die Förderung von Erziehung und Bildung, Kunst und Kultur. Die Unterstützung der Seelsorge, der Jugend- und Altenhilfe sowie der Heimatpflege gehören zu ihren gesetzten Zielen.

All diese Aktionen werden aus Erträgen des Stiftungsvermögens und aus Spenden finanziert. Da kommt es gerade recht, wenn die Sparkasse Minden-Lübbecke, mit einer Geschäftsstelle in Haldem seit vielen Jahren ansässig, diese gemeinnützige Arbeit finanziell unterstützt.

Nils Zacharias, Leiter der Sparkassestelle in Haldem, konnte kürzlich an Stefan

Möller-Nolting und Gerhard Gräber von der Bürgerstiftung eine ansehnliche Spende überreichen.

Das hilft der Bürgerstiftung dabei, die begonnene Arbeit fortzuführen. Ehrenamtliche Helfer kümmern sich um den Telefondienst immer mittwochs von 17 bis 18.30 Uhr. Ebenso wird ein Fahrdienst für nicht mobile Menschen angeboten.

Auch die Betreuung sozial schwacher Familien, der Besuchskreis „Ich schenk dir Zeit“ und ein regelmäßiger Geburtstagskaffee für ältere Mitbürger wurden ins Leben gerufen. Viele weitere Aktionen, die auch in Zusammenarbeit mit örtlichen Vereinen und Organisationen durchgeführt werden, runden das Engagement der Stiftung ab.